
第２回北東学連総会 

7 月 28 日 

参加者：笹村、大川、前田、井上、坂本、淺沼、千葉 

 

１．東大大会対応策 

２．各役員から 

 

 

１．東大大会対応策 

東大大会競技責任者からのご意見↓ 

古角選手を選考するのが妥当だと思います。根拠は、救護所で止められていたレッグ

以外で古角選手が素晴らしい走りをしていることです。止められるまでの積算タイム

が 1 位だっただけでなく、当該レッグのミスタイムを除けば 1 位相当であったことか

らも実力は十分にあると考えられます。 

 

  北東インカレ実行委員長からのご意見↓ 

   自分の意見としては東大大会は不採用、北東インカレで 10 名決めるのが良いと思う。

理由としては、 

・通過者の順位に大きく影響があり競技不成立となった大会結果を採用するのは公平

性に欠けるというのが 1 番大きい。 

それに加えて、 

・東大大会をセレに使うメリットであった「早い時期に上位選手の E 権を確定させる

ことでインカレ本番までの調整をしやすくする」はこの時点で既に達成不能 

・セレ対象大会を２つにしてたのは一方がダメだった時のリスク管理的意味合いがあ

るというのも大きな理由かな。 

 

【意見】 

・古角選手が競技停止により不利益を被ったのは事実だが、停止中に休憩・地図読みが

できたことを踏まえると不採用にしたほうが公平ではある 

・不採用とした場合、東大大会で確実に通過したであろう上位 3 名への対応も必要。 

→謝罪 

・不採用として、通過していたであろう上位４名に、北東インカレで再度、通過するか

しないかの不安を与えてしまうのは不平等 

→古角選手と上位 4 名の両者が公平となるのは、 

 上位 4 名を通過とし、北東インカレで古角選手が通過した場合はそれでよし 

 通過しなかった場合は推薦枠で対応する 



 （推薦枠は１つしかないので北東インカレで推薦枠を使いたい人がいる場合は 

ダメになる。そうなった場合は使いたい人たちで自己推薦となる） 

  ・通過したであろう選手への救済を考えていたらきりがない 

   →意見書が各校から出された時点で、セレが不採用になるかもしれないということ

は上位 4 名も把握しているので、ここで割り切って古角選手と上位 4 名へ救済な

しの不採用としてもいい 

・救済措置をとるとしたら上位 3 名まででいい 

 →4 位の内潟選手はセレ通過にならない可能性が高いことは把握していたし、該当選

手全員への救済は難しいし現実的ではないので割り切っていい 

・北東インカレ実行委員長がおっしゃっていることが一番妥当ではないか 

 →東大大会は不採用 

救済をすることで全体が複雑になるため、北東インカレで通過できなかった場合

はそれまでということで、救済なしにしても納得はできる 

 

【対応策】 

・東大大会は不採用、北東インカレで 10 名決める 

・東大大会は採用する 

  →・Ms4 位の選手と古角選手とで自己推薦 

   ・上位 3 名までをセレ通過とし、北東インカレでの通過者を 6 名→7 名にする 

   ・上位 4 名をそのまま通過とすし、古角選手は北東インカレで通過しなかった

場合のみ推薦枠で対応 

 

   Google form での投票で決めます  

 

 

２．各役員から 

事業部長→・夏合宿要項２の確認＆振り込み 

     ・ミセレの運営を東北大 OB に委託します 

        →関東のミセレの要項が出ていますが、テレインが東北大学が 1 年前に

合宿先で使用した場所となっているので、今年も関東に併設してミセ

レを開くならこのテレインを使用してもいいのか？公平性に欠く？そ

の点をどう考えるか各大学確認して早めに事業部長に連絡してくださ

い(なるべく早く!!) 

         ※このテレインを使わないとなるとテレイン探し・渉外からしなくて

はならないので今から動く必要がある 

 


